
  

 

 

 

 

 

 

三者相談が行われています 
 今週月曜日から三者相談が始まりました。保護者の皆様においでいただき、学校での生活の様子や

家庭学習の様子、進路希望などについて話を進めています。 

 家庭での様子についてお聞きすると、部活動後の時間をどのように使っているのか教えていただく

ことができました。塾に行ったり、クラブで活動したり、ゲームなどで息抜きをしたりと、それぞれ

で時間を使っているようでした。中学校生活も半分が過ぎ、少しずつ受験生としての意識を高めるた

めにも、ぜひ家庭での時間の使い方を工夫していってほしいと思います。 

 進路については、今現在考えている進学先を聞かせてもらいました。具体的な目標があると、その

実現に向けて必要な行動が見えてきます。私の今までの経験から、

目標とする点数なども話をさせていただきました。まだまだ先だと

思っていると、時間はあっという間に過ぎていきます。来年の秋の

三者相談では、具体的な進路を決定していきます。それまで、様々

な情報を自分で見つけ、ご家庭で話し合いを行い、進路についての

考えを深めてほしいと思います。 

 ２学年は来週月曜日まで三者相談を行いますが、それ以降でもご

希望があればいつでも連絡ください。よりよい生活ができるよう、

今後も支援を進めていきたいと思います。 

 

生徒会交歓会 
 ２７日水曜日に、今年度の生徒会交歓会が行われ、新生徒会役員を代表してＥ・ＭさんとＭ・Ｙさ

ん、１年生のＥ・Ｍさんが参加しました。昨年度は感染症拡大のために実施できず、２年ぶりの開催

となりました。 

 話し合いは、タブレットをどう活用するかという内容と、学校内の課題をどのように解決していく

かという２つのテーマで行われました。片平中では現在、タブレットを自由に使用している状況です。

今後、どのように使っていくか、安全に使用するために気を付けることは何かなどを、同じ規模の学

校どうしで話し合いました。また、学校をより良くするために何ができるかという点についても、３

人がそれぞれの部会で話し合いを行いました。 

 生徒会役員として、話し合ったことをこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。 

     
 

来週からは１１月 
 早いもので、来週から１１月になります。来週からは、完全下校時刻が１７時３０分になります。

日没も早く、下校時はだいぶ暗くなっているので、十分気を付けて下校してほしいと思います。 
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